

Personalien

Todesfälle Décès Decessi

Willy Meier (1929),
Facharzt für Chirurgie und Facharzt
für Herz- und thorakale Gefässchirurgie,
8304 Wallisellen

Georges Brochocki (1915),
9100 Herisau

Praxiseröffnung Nouveaux cabinets médicaux Nuovi studi medici

SZ

Dirk Tomala, Facharzt für Radiologie,
Schmerz und Osteoporosezentrum,
Schindellegistrasse 3, 8808 Pfäffikon SZ

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Medizinischer Bezirksverein Bern-Stadt

Zur Aufnahme als *ordentliches praktizierendes Mitglied* hat sich angemeldet:

Ursula Rothe, Fachärztin FMH für Psychiatrie und Psychotherapie, Marktgasse 18, 3011 Bern (Praxiseröffnung 1.9.2006)

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Medizinischen Bezirksvereins Bern-Stadt eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme des Gesuches und über die allfälligen Einsprachen.

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als *ordentliche praktizierende Mitglieder*:

Dr. med. Urs Hepp, Uetikon am See, Facharzt FMH für Psychiatrie und Psychotherapie, Leitender Arzt beim Externen Psychiatrischen Dienst in Baden seit 1. Januar 2006

Dr. med. Jacek Krzycki, Luzern, Facharzt für Orthopädische Chirurgie, Praxis in Zofingen seit 1. August 2006

Dr. med. Simone Kuhn Rigert, Wohlen, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, Praxiseröffnung in Wohlen

Dr. med. Eric Reiss, Trimbach, Facharzt für Orthopädische Chirurgie, Praxiseröffnung in Oftringen am 1. Oktober 2006

Dr. med. Caroline Wackernagel, Aarau, Fachärztin FMH für Innere Medizin, Praxiseröffnung in Aarau am 1. Februar 2007

Als *Assistenzarzt- und Oberarzt-Mitglied*:

Dr. med. Claudia Harms, Freiburg/Deutschland, Fachärztin für Innere Medizin, Oberärztin in der Klinik Barmelweid

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet dem Vorstand des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuche und allfällige Einsprachen.

Preise Prix

Der Förderpreis in Neonatologie, gestiftet von Milupa, wurde am 23. Juni in Bern verliehen an: Dr. med. Cornelia F. Hagmann, Früher: Kinderspital Luzern, zurzeit Rayne Institute, Departement of Pediatrics and Neonatal Medicine, UCH, London, für ihr Projekt mit dem Titel «Advanced Brain Magnetic Resonance Imaging in Preterm Infants at Term: Relationship to perinatal Infection and Inflammation».